

回覧、ほうせん

太田市立宝泉中学校
学校通信 第3号
発行責任者 添田 良之

令和3年度のPTAスタート!

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、今年度のPTA総会も紙上開催となりました。総会議案書を各家庭に配布し、その提案内容に承認していただける方は承認状を提出していただく形で行われました。

宝泉中学校のPTA会員数は422名、承認状は330枚提出されました。規約では会員の過半数、つまり212名の承認で可決されます。よって、総会議案書に示された提案は承認されました。

PTA本部役員も承認され、新井慎一会長さんを中心とした新体制のスタートとなりました。コロナ禍でいろいろな舵取りの難しい1年となりますが、保護者の皆様の協力なしに教育活動は成り立ちません。子どもたちのために学校と一体となった活動を進めていただけますようお願いいたします。また、議案書に示されたとおり、今年度のPTA活動は生徒の教育活動のための援助が中心となります。活動内容もスリム化して役員さんや保護者の皆様のご負担のないような活動となります。ぜひ、温かいご支援とご協力をお願いいたします。



日常的に資源回収行ってます

8月と2月に行っている年2回のPTA親子資源回収では保護者や地域の方に大変お世話になっています。これは、環境保全と生徒たちの教育環境整備のために行っている活動です。しかし、新型コロナウイルス感染拡大の影響で例年どおりに行うことが難しくなっています。



宝泉中学校では、お持ちいただければいつでも資源を回収できるようにしております。西門からお入りいただくと、アルミ缶の入れた大きなかごがあります。こちらにアルミ缶を入れてください。また、奥の物置には古新聞、古雑誌、段ボールも回収できるようになっています。

学校周辺道路沿いのフェンスには、3カ所、アルミ缶回収かごを用意しております。道ばたからそちらのかごに入れていただいても回収できます。日常的な資源回収にご協力、お願いいたします。

生徒総会・JRC登録式行われる

コロナ禍で生徒会活動も思う存分取り組むというわけにはいきません。全校生徒420人が全員体育館に集合するというのは控えています。そのため、生徒総会もJRC登録式も放送で行いました。

総会では、昨年より少し規模を広げて専門委員会の委員長も参加する形で行われました。また、議案書の中には各クラスの学級目標や各部活動の活動目標も掲載し、生徒会は、全校生徒が会員となって成り立っている組織であることを鮮明にしました。



総会宣言を読み上げる生徒会長



クラスで説明するJRC委員

JRC登録式では、委員長に続いて「誓いの言葉」を読み上げました。教室から聞こえてくる誓いの言葉は、放送あっても全校で取り組んでいることを示していました。その後、各クラスでJRC委員がJRCについての説明をしてくれました。教室には、「ちかい」と署名、アンリ・デュナンの肖像が掲示されています。「気づき・考え・実行する」というJRCの精神を実行に移していける宝泉中学校の生徒であってほしいと思います。

命を守るために～交通安全教室実施～

群馬県は、中・高生の交通事故が日本で最も多い県です。車両としての自転車は被害者にも加害者にもなります。「自転車事故で賠償金9125万円!」という報道もありました。大事件になります。

自転車の乗り方について地域の方からもたびたびご指導いただいています。自転車は手軽でとても便利な乗り物です。ちょっとした不注意が悲しい出来事につながりかねません。学校でも指導してまいります。ご家庭でも交通安全についてのお話をいただければ幸いです。



生徒の活躍の様子

太田市中学校春季大会 陸上大会
—太田市陸上競技場—

3年女子 100m 第2位 3年生女子
共通女子走幅跳第2位 3年生女子
共通女子 100mH 第3位 2年生女子
共通女子走高跳第3位 3年生女子

2年男子 100m 第3位 2年生男子
1年女子走幅跳第2位 1年生女子
共通男子 400m 第2位 1年生男子
1年女子 100m 第1位 1年生女子
1年男子走幅跳第1位 1年生男子
1年女子 800m 第1位 3年生女子
共通女子 4 × 100 m R 第3位
3年生女子 4名